

EN MARCHÉ VERS

notre juste valeur

INFO-NÉGO

13 DÉCEMBRE 2024 / N° 8

La négociation s'intensifie

Chères membres,

Au cours des derniers jours, la négociation s'est poursuivie de manière intensive avec le ministère de la Famille. Deux séances se sont tenues jeudi et vendredi. Les pourparlers se prolongeront vendredi en soirée et au courant de la fin de semaine.

Nous avons pris connaissance de la nouvelle offre globale du ministère. Bien que nous poursuivions notre analyse, pour l'instant, nous jugeons cette offre insatisfaisante. Nous ne ménageons pas nos efforts afin d'obtenir une bonification du récent dépôt du ministère.

Invitation – Conseil sectoriel le 20 décembre

Les exécutifs seront conviés à un conseil fédéral sectoriel en virtuel le vendredi 20 décembre afin de présenter l'état de nos travaux de négociation des derniers jours. Compte tenu de cette conjoncture, l'action prévue le 17 décembre est reportée pour le moment.



Une image de l'opération « Boîtes à lunch »

Nous demeurons déterminées à obtenir une entente à la hauteur de notre juste valeur !

Nous vous remercions de votre précieuse collaboration.

Votre comité de négociation

Chantal Racicot
 Chatelle Devost
 Marilyn Potvin
 Dalila Badis (conseillère syndicale)